

Artikel vom 04.11.2019

Verkehr reduzieren und besser lenken

Staatsminister für Bauen Wohnen und Verkehr Hans Reichhart zu Gast in Prien



Fraktionsvorsitzender Michael Anner, Staatsminister Hans Reichhart, Bürgermeisterkandidatin Annette Resch, Bürgermeisterkandidatin aus Bernau Irene Biebl-Daiber und MdL Klaus Stöttner (v.l.)

Ende Oktober war Hans Reichhart Staatsminister für Wohnen, Bau und Verkehr zu Gast bei uns in Prien. Wir diskutierten Möglichkeiten, Verkehr zu reduzieren und besser zu lenken. Hierzu haben wir auch neuralgische Priener Punkte, wie die Bernauer Straße oder die Hauptkreuzung an der Kirche, in Augenschein genommen. Natürlich machte er sich auch ein Bild vom Verlauf der geplanten Ortsumfahrung von Prutdorf und dem möglichen Ausbau der weiteren Strecke Richtung Bacham. In diesem Zuge würde auch endlich ein durchgängiger Radweg bis Frasdorf entstehen. Über einen baldigen Beginn der Maßnahmen würden wir uns sehr freuen. Unsere Bürgermeisterkandidatin Annette Resch steht voll hinter diesem Projekt und will es mit aller Kraft vorantreiben. Die CSU Prien hat sich zum Ziel gesetzt, auch das Radfahren sicherer zu machen. In diesem Zusammenhang wies Reichhart auf die neue Internetseite www.radverkehr.bayern.de hin